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11 Piéces
425 m2

Réf. 6748194
1850 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)
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Sur La commune de Cagnes Sur Mer, au coeur d'une belle chénaie, au
calme, une maison des années 90 signée par |'architecte Nicois Guy
LAMBELIN a l'inspiration brutaliste, prend place sur un tenement de
1.5ha environ. La maison composée de béton, de verre et d'acier,
développe une surface de 425m2.Edifiée sur deux niveaux, elle se
compose de : ?Au rez-de-jardin supérieur : un hall d'entrée, un grand
séjour avec cheminée, une salle a manger, une cuisine indépendante,
un cellier, une buanderie, une chambre avec salle d'eau, une suite avec

grand dressing et salle d'eau donnant vers la piscine, un ...

On the commune of Cagnes Sur Mer, in the heart of a beautiful oak grove, in the
peace, a house of the Nineties signed by the architect Nigois Guy LAMBELIN with
the brutalist inspiration, takes place on a tenement of 1.5ha approximately. The
house, made of concrete, glass and steel, has a total surface area of 425mz2.Built
on two levels, it consists of : ?On the upper garden level: an entrance hall, a large
living room with fireplace, a dining room, an independent kitchen, a storeroom, a
laundry room, a bedroom with shower room, a suite with large dressing room and

shower room overlooking the ...

L'EXPLOREUR
2 B rue Auffan - 83000 TOULON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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